

Fachverband Kulturmanagement

FV Kulturmanagementforschung e.V. c/o SKWK,
Spandauer Damm 19, 14059 Berlin

An Doktorand*innen und deren Betreuer*innen

Vorstand

Prof. Dr. Hellen Gross (Vorsitzende)
Dr. Ringo Rösener (2. Vorsitzender)
Dr. Vera Allmanritter (Schatzmeisterin)
Dipl.-Heil. Päd. (FH) Katharina Pfennigstorf
(stv. Schatzmeisterin)

Online-Kolloquium für Doktorand*innen 6. Oktober 2022 / Online PhD Colloquium (English version below)

Die AG Nachwuchsforscher*innen des Fachverbands Kulturmanagementforschung e.V. lädt Doktorand*innen des Kunst- und Kulturmanagements und angrenzender Disziplinen ein, Vorschläge für das Doktorandenkolloquium am 6. Oktober 2022 von um 9 bis ca. 15 Uhr einzureichen. Das Kolloquium ist offen für alle thematischen und methodischen Schwerpunkte im Bereich des Kunst- und Kulturmanagements. Beiträge können in englischer oder deutscher Sprache eingereicht werden. Das Kolloquium bietet die Möglichkeit, die Forschung in einem akademischen Kontext zu präsentieren, und qualifiziertes Feedback von Professor*innen, Forscher*innen und anderen Doktorand*innen zu erhalten. Zusätzlich kann fachlicher Austausch und Netzwerken stattfinden.

Datum: 18. Juli 2022

Ihre Einreichung

Bitte beschreiben Sie in Ihrem Vorschlag kurz Ihr Forschungsthema und Ihre Hauptforschungsfrage. Darüber hinaus möchten wir Sie bitten, zentrale Herausforderungen oder spezifische Fragen (z.B. in Bezug auf Methoden, Konzept, Bezug zu Theorien usw.) zu formulieren, die Sie mit den Anwesenden diskutieren möchten. Jede Präsentation sollte 15 Minuten dauern, gefolgt von einer bis zu 25-minütigen Diskussion. Die Teilnehmenden sollten bitte das ganze Kolloquium über anwesend sein.

Bitte senden Sie Ihren Vorschlag (ca. 1 Seite) bis **1. September 2022** an youngacademics@fachverband-kulturmanagement.org. Auf dem zusätzlichen Deckblatt geben Sie bitte folgende Informationen an: Ihren Namen, (Arbeits-)Titel des Projekts, Betreuer*in, Institution/Hochschule und Beginn des Projekts. Der FV Kulturmanagementforschung e.V. gibt Ihnen bis ca. 15. September 2022 eine Rückmeldung zu Ihrem Vorschlag (Zu-/Absage). Die Teilnahme am Kolloquium ist sowohl für Mitglieder als auch für Nicht-Mitglieder kostenlos.

Für die AG Nachwuchsforscher*innen

Anke Schad-Spindler

Leticia Labaronne

Geschäftsstelle

Fachverband für Kulturmanagementforschung e.V.
c/o Prof. Dr. Hellen Gross
Hochschule Coburg
Friedrich-Streib-Straße 2
96450 Coburg
info@fachverband-kulturmanagement.org
www.fachverband-kulturmanagement.org

Bankverbindung

GLS Gemeinschaftsbank eG
BIC: GENODEM1GLS;
IBAN: DE95430609678244866800
Steuernummer: 161/141/44138

Vereinsregister

VR 1098. Amtsgericht Weimar

Fachverband Kulturmanagement

English version

Vorstand

Prof. Dr. Hellen Gross (Vorsitzende)
Dr. Ringo Rösener (2. Vorsitzender)
Dr. Vera Allmanritter (Schatzmeisterin)
Dipl.-Heil. Päd. Katharina Pfennigsdorfer
(stv. Schatzmeisterin)

The Young Academics' Working Group of the Association of Cultural Management Research would like to invite PhD and doctorate students to submit proposals for the doctoral colloquium on 6 October 2022 from 09:00 until ca. 15:00 (online). The colloquium is open to any thematic and methodological focus within the field of arts and cultural management.

Proposals may be submitted and presentations may be held in English or German. We warmly welcome international students as well as „work in progress“. The colloquium offers the opportunity to present research in an academic context and to receive qualified feedback from professors, researchers and other PhD students. In addition, professional exchange and networking can take place.

Your Proposal

In your proposal, please describe briefly your research topic and main research question. Additionally, we would like to ask you to state a key problem or specific issue (concerning e.g. methods, concept, reference to theories etc.) that you would like to discuss with peers and professors. Each presentation may take up to 15 min, followed by up to 25 min discussion. Participants should please be present for the entire colloquium.

Please submit your proposal (approximately 1 page) until **1 September 2022** to youngacademics@fachverband-kulturmanagement.org. On the additional cover sheet, please provide the following information: your name, (working) title of the project, supervisor, institution/university and start of the project.

The Association of Cultural Management Research will inform you about the acceptance or refusal of your proposal by 15 September 2022. The online Doctoral Colloquium is free of charge for both members and non-members.

Geschäftsstelle

Fachverband für Kulturmanagement e.V.
c/o Prof. Dr. Hellen Gross
Hochschule Coburg
Friedrich-Streib-Straße 2
96450 Coburg
info@fachverband-kulturmanagement.org
www.fachverband-kulturmanagement.org

Bankverbindung

GLS Gemeinschaftsbank eG
BIC: GENODEM1GLS;
IBAN: DE95430609678244866800
Steuernummer: 161/141/44138

Vereinsregister

VR 1098. Amtsgericht Weimar